

学 年 便 り

豊島区立明豊中学校
第1学年 NO.14

運動会を終えて

初めての中学校での運動会を終え、係活動や部活動などそれぞれの立場からの思いを作文にしました。今回は1組の作文を紹介します。

1組

私はこの運動会がこれからも強く心に残ると思う。私が一番頑張った種目は、「いかだ流し」だ。一組は最初、最下位だったのでたくさん話し合っって作戦を立てたけど、なかなか順位は上がらなくて諦め気味だった。けれど、ある日の先生の言葉をきっかけにして四位から一位になる事ができた。そのときは感動で泣いている友達もいた。運動会本番も練習通りにできて一位を獲得する事ができた。クラスみんなで協力して勝ち取った一位はとても嬉しかった。

二番目に頑張った種目は、色別リレーだ。選手に選ばれたときもとても嬉しかったが、練習がほとんどなく、バトンパスの練習も予行の一回だけだった。本番は、バトンパスがとてもうまくできた。さらに一人抜かすこともできたのもバトンを回してくれた先輩方のお陰だ。

今年の運動会は、色別対抗戦があり、応援合戦もあったので同じ団の先輩達ともいっしょに応援できたので、とても盛り上がった。また、いかだ流しの前に組んだ円陣はみんなで心をつなげた私の一生の思い出だ。

1組

私は運動会を全力で頑張りました。特に頑張ったものが二つあり、一つ目はいかだ流しです。いかだ流しは、最初四位でそれが悔しくてみんなで話し合ったり、アドバイスをもらったりして、それを実践したら一位になりました。しかし、一位になったと気を抜いていたらまた悔しい結果になってしまうので、本番が終わるまで気を抜かずに全力で頑張りました。

二つ目は、吹奏楽部の演奏です。楽器が決まって練習し始めてから運動会まで一ヶ月もなく、上手く吹けるか不安でした。特にワシントン・ポストは指使いが難しくて不安でした。本番は少ししか吹けなかったけど、校歌や得賞歌は吹けて良かったです。

来年は学年種目が変わってメンバーが変わるけど、一位を目指して頑張ります。またワシントン・ポストを吹けるようにします。

学年便りのタイトル決定！

以前学年便りで募集した学年便りのタイトルですが、先生方からの投票の結果、無事学年便りのタイトルが決定しました。次号からは学年便りは「明澄」（読み方はめいちょう）になります。

このタイトルにした理由は、「みんなが明るく、澄んだ日々を送れる様にしたいから」だということです。そんな思いが込められた学年便りですから、みなさんも毎回自分でもご家庭の方にも目を通していただき、澄んだ学校生活を送りたいですね。

数々の応募、ありがとうございました🙏